

PZ 22.12.2021



Haben in der „Amalienstube“ Lebensmittelpakete für bedürftige Familien in Brötzingen zusammengestellt: Jasmin Jost, Wirtin Susanne Nikolaus und Otto Eberle (von links).

FOTO: MORITZ

Brötzinger zeigen Mitgefühl für Brötzinger

PFORZHEIM. Traditionsgemäß unterstützt das Team der „Amalienstube“ zur Weihnachtszeit mit Aktionen, die durch Spenden der Gäste finanziert werden, bedürftige Menschen und Institutionen in Brötzingen.

So erhielt der Kindergarten bei der Christuskirche Spielgeräte im Wert von 500 Euro. Für den Tafel laden wurden zudem zusammen mit Edeka-Berger mehr als 1500 Produkte des täglichen Lebens zusammengestellt und an die Tafel weitergegeben. Es handelte sich hierbei um Waren, die normalerweise nicht zum Standardprogramm der Tafel gehören

und von den Mitbürgern dankbar angenommen worden seien, wie die Wirtin Susanne Nikolaus berichtete. Darüber hinaus werden in diesem Jahr Lebensmittelpakete für Menschen bereitgestellt, deren Verhältnisse wirtschaftlich schwierig sind.

Die sonst üblicherweise zur Finanzierung dieser Aktionen initiierte Charity-Veranstaltung in der „Amalienstube“ kann in diesem Jahr wegen der Corona-Beschränkungen nicht stattfinden. Es ist aber möglich, hierfür im Lokal eine Spende abzugeben. *pm*